



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 08. Mai 2012

P120099

KKJPD; Vereinbarung zwischen dem Bund und den Kantonen zur Harmonisierung der Polizeinformatik in der Schweiz; Ratifikation

- ://:
1. Der Kanton Basel-Stadt tritt der Verwaltungsvereinbarung zur Harmonisierung der Polizeinformatik formell bei.
 2. Der vorgelegte Briefentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an das Generalsekretariat KKJPD, Haus der Kantone, genehmigt.

Begründung

Mit der Verwaltungsvereinbarung zwischen dem Bund und den Kantonen zur Harmonisierung der Polizeinformatik in der Schweiz (HPI) soll die koordinierte Harmonisierung der Polizeinformatik sowohl zwischen den Kantonen als auch zwischen den Kantonen und dem Bund sichergestellt werden. Dadurch soll sich ein direkter Nutzen im Einsatz der Polizeikräfte, aber auch personelle und finanzielle Synergien sowie ein qualitativer Mehrwert für die Arbeit der Polizei und der Zusammenarbeit der Polizei mit anderen Partnern im Sicherheitsverbund Schweiz ergeben.

